

ZONA DE NICHOS ALTAMENTE ESPECIALIZADOS

Las brechas y oportunidades de la Región de Coquimbo para atraer inversiones

La presencia de miles de turistas extranjeros, principalmente argentinos y también europeos que van en dirección a San Pedro de Atacama, es una instancia que se debe capitalizar para generar espacios en otras áreas de la economía que complementen el ingreso por el turismo nacional e internacional.

EQUIPO EL OVALINO
 Región de Coquimbo

Llegado el mes de marzo, la zona regresa a una normalidad que debe dinamizarse y generar otro tipo de flujos para extender la temporada hacia turismo de negocios y apostar por potenciar el ecosistema de startups.

Sin embargo, pese a que existen incubadoras de startups y mentores experimentados bajo el alero de universidades, estas instancias están enfocadas en la base de la pirámide del emprendimiento y se debe potenciar la atracción de empresas que ofrezcan servicios y soluciones tecnológicas que hagan aumentar las ventas de las empresas regionales, lo que reafirma que la región está semi-aislada de los ecosistemas tecnológicos que están en otras regiones.

Según comenta el Ingeniero Agrónomo Maximiliano Morales de AndesWines.com, "la zona siempre ha tenido una oportunidad frente a otras regiones porque tenemos nichos altamente especializados como la astronomía, pesca artesanal responsable, recalada de más de 27 cruceros de Lujo en el Puerto, Agricultura de precisión en producción de diversos cultivos como uva pisquera, limones, papayos, y recientemente, Cerezos en el Valle del Limarí, y cada uno de esos nichos, necesita innovar constantemente."

"El negocio de la producción de uvas y vinos en la Región está en profundos cambios, ya que estamos viendo que algunos viñedos destinados para la Producción de uva pisquera y vinos, se han perdido por la sequía y el Desarrollo inmobiliario se extiende."

"Por otra parte, destaca el surgimiento de la producción de espumantes de alta



El especialista comenta que la zona siempre ha tenido una oportunidad frente a otras regiones porque tenemos nichos altamente especializados.

calidad como AZUR, Vinos Premium de la Viña Tabali en el Valle del Limarí y ElquiWines, que serían un gran éxito en Europa, por lo tanto, deberían apostar por abrir nuevos mercados." Destaca Francesca Bridgewater, Directora de Drinks Network Brands, desde Londres.

En este sentido, AndesWines.com en alianza con Drinks Network Brands, está enfocado en potenciar la producción de vinos Premium a partir de uvas de los valles de Choapa, Limarí y Elqui, todos en pequeñas producciones y sobre todo, comenzar con los programas de rescate de viñedos antiguos para generar nuevos nichos de consumo.

CO-FINANCIAMIENTO EN LA REGIÓN Y CORPORATEVENTURING

La oportunidad de fondos concursables en diversas instituciones se está reactivando en la Región, pero no se puede depender de eso para entregar herramientas de gestión y Desarrollo de negocios a los empresarios regionales que están dispuestos a innovar en sus empresas que están establecidas.

Es por esto que vamos a potenciar el "corporate venturing", que es una estrategia de inversión que realizan las empresas establecidas en empresas emergentes o startups a través de capital de riesgo corpo-

rativo, razón por la cual, la reciente visita de Start-Up Chile a la zona, ofrece una interesante oportunidad para vincularse con el empresario regional." destaca Morales.

Para dinamizar el naciente ecosistema de la Región, vamos a potenciar la organización de eventos de networking en alianza con AndesWines.com para

organizar el Primer WineAfter Office a fines Marzo para reunir a los empresarios y emprendedores que deseen ampliar sus contactos y redes de negocios. Este evento ya tiene tres versiones en Santiago, una en Texas y otra en México, por lo tanto creemos que es una gran oportunidad traerlo a la región.

AVISOS ECONÓMICOS
Aquí,
donde quieres
que te vean

BUSCA, VENDE,
COMPRA,
ARRIENDA

Te esperamos en
Miguel Aguirre 109, Ovalle

Tu aviso de El Ovallino, también aparece en la versión digital del diario en: www.elovallino.cl

